
◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日はクラブフォーラム各

委員会の中間報告になっています。各委員長さん後

程ご報告宜しくお願いします。現在フジテレビの問

題が治まりつかず会長、社長が辞任致しました。し

かし、日枝相談役が辞任しないと解決しない状況に

あります。今日のクラブフォーラムは約半年が過ぎ

ましたので、その成果を発表していただければと思

います。宜しくお願いします。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき小名浜ロータリークラブより週報が届いて

います。

 ・いわき分区より新入会員セミナーのご案内が届い

ています。

 ・広域財団法人支援協会より小規模広域法人ガイド

ブックが届いています。

 ・来週 2 月 5 日の例会には富岡ロータリークラブ所

属地区会員増強委員会副委員長の西山由美子様が

来訪予定ですので大勢の出席をお願いします。

 ・2 月 11 日（火）は分区のＩＭが開催予定です。現

在当クラブから 24 名の参加予定です。また、イン

ターアクトより 7名の参加予定となっております。

参加者は当日 12 時 40 分までにミドリさんに集合
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して下さい。

 ・3 月 8 日は新入会員セミナーが予定されています。

パレスいわやで 18 時からセミナー、19 時から懇親

会となっています。

 ・3 月 19 日（水）は夜間例会です。4 月 2 日（水）

も夜間例会ですがガバナー補佐訪問となっていま

す。4月 5日東京江戸川ロータリークラブとのお花

見ゴルフコンペを予定しています。4月 13 日（日）

には観桜家族例会を予定しています。5月11日（日）

分区のゴルフ大会を予定しています。5月 17 日地

区研修協議会を予定しています。5月 24 日は会長

杯を予定していましたが都合が悪いので 6月に延

期致します。5月 25 日は勿来、高萩、北茨城 3ロー

タリークラブ親睦ゴルフコンペを予定しています。

◎各委員会報告

◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・本日はクラブフォーラムです。各委員会の皆さん

宜しくお願いします。蛭田（剛）会長、鈴木（敏）

副会長、木村会長エレクト、高橋幹事、吉野（嘉）

副幹事、星、嵐、髙萩、木幡、吉野（彰）、長谷川、

金成（通）、渡邉公平パストガバナー、鈴村、吉田、

佐藤（政）、渡邉（芳）、佐久間、鈴木（修）、佐藤（泰）、

クラブフォーラム
　　　（委員会中間報告）
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

４つのテスト
　　　　弓田智之 会員

員にご報告しています。年間目標金額を 100 万円に

していますがすでに半分以上になっております。

★プログラム委員会　　小澤　啓一小委員長
　前半は外部卓話が中心でした。3 月までは大体決

まっていますが、4月と 5月は会員卓話を予定してい

ます。

★クラブ広報委員会　　笠間　潤平小委員長
　例会ごとに写真撮影や録音し会報にまとめて次回

の例会に配布する活動を行っています。

★社会奉仕・環境保全奉仕委員会

　　　　　　　　　　　佐藤　政司委員長
　10 月 26 日環境保全委員会と連携して、猪苗代湖水

草回収事業へ 28 名が参加しました。12 月 9 日「勿来

まちづくりサポートセンター」主催の花いっぱい事

業に参加しました。

★青少年奉仕委員会　　赤津慎太郎委員長
　磐城農業高等学校インターアクターの皆さんと共

同して活動していくことを柱にしています。

★ロータリー財団委員会　髙萩　勝利小委員長
　ロータリー財団活動に対する理解を推進し、財団

プログラムへの参加を地区財団目標達成に努めてい

ます。

★米山記念奨学会　　　吉野　彰芳小委員長
　10 月の例会で奨学生の金桐楗君の指導教官の城山

先生に卓話をしていただきました。

★会　　計　　　　　　佐藤　泰良小委員長
　年度計画に基づき適正かつ円滑な予算実行ならび

に資金管理をしています。

★ＩＴ委員会　　　　　木村　博昌副委員長
　本年度は計画通りにホームページの情報を蛭田年

度に更新致しました。また、週報をアップロードし

最適化を図っています。

★姉妹クラブ渉外担当　嵐　　繁雄委員長
　岡崎南ロータリークラブとの親睦を図って行きた

いと思います。また、東京江戸川ロータリークラブ

とのお花見コンペを 4月 5 日（土）に桜の宮で予定

しています。

川口、弓田、根本、赤津、小澤各会員

 ・前回休んでごめんなさい。  星、木幡、斉藤各会員

 ・出席奨励賞ありがとうございました。　  大平会員

◎クラブフォーラム
（委員会中間報告）

★親睦活動委員会　　　金成　通太小委員長
　観月会は会員 24 名、ご家族 7 名計 31 名の参加で

した。クリスマス家族例会ですが会員が 33 名、ご家

族が 46 名（内小学生以下 16 名）、ゲストの計 81 名

の参加で盛大に開催出来ました。その為、今後予定

されている観桜会の予算がなくなってしまいました

ので、皆さんの知恵をお貸し下さい。

★会場監督　　　　　　川口登志雄ＳＡＡ
　コロナ、インフルエンザによる例会への影響もな

くこれまで順調に例会を開催することが出来ていま

す。

★クラブ奉仕第一委員会　木村　博昌委員長
　本年度のＲＩテーマ「ロータリーのマジック」を

念頭に、地区の活動目標及び当クラブ会長方針に従

い、例会の活性化、会員増強、公共イメージのアッ

プを主な活動目標に活動しています。

★会員増強・ＤＥＩ委員会

　　　　　　　　　　　鈴村　正人小委員長
　今年度は 3名の方が新たに仲間に入っていただき

ました。目標の 3名は達成することは出来ましたが、

新年例会での会長挨拶にもありました通り、木村年

度、鈴木年度までの 3年間で 50 名に戻したいと思い

活動中です。皆様のご協力をお願いします。

★ロータリー情報・戦略計画委員会

　　　　　　　　　　　斉藤　　隆小委員長
　ロータリーの知識や情報の提供に加え、長期的な

クラブ運営方針についても検討を重ね、会員増強委

員会と連携し計画を立案します。

★クラブ奉仕第二委員会　鈴木　敏広委員長
　担当する出席スマイル委員会、プログラム委員会、

クラブ広報委員会、親睦活動委員会のフォローアッ

プを行っています。

★出席・スマイルボックス委員会

　　　　　　　　　　　星　　行夫小委員長
　例会等への出席状況を把握して、例会や会報で会




